

Reussbote

Ein weiteres «sehr gut»

Fr, 15. Jul. 2022



Die westschweizerische Gastfreundschaft bleibt dem Jodelchor in bester Erinnerung. Foto: zVg

Mellinger Jodelklänge am Westschweizerischen Jodlerfest in Bösingens

Der Jodelchor Mellingen, das Jodelduett Monika Koch und Pascal Schneller und das Jodelterzett Gränzelos haben letztes Wochenende am Westschweizerischen Jodlerfest in Bösingens teilgenommen. Die Jodlerinnen und Jodler erlebten bei schönstem Wetter ein unvergessliches Fest in einem gemütlichen und einladenden Jodlerdorf. Die Wettvorträge durften im Saal der «Drei Eidgenossen» und in der Kirche St. Jakob vorgetragen werden. Erneut darf der Jodelchor einen grossen Erfolg feiern und mit einer weiteren 1 (sehr gut) nach Hause kehren. Duett und Terzett dürfen sich über die Bewertung von je einer 2 (gut) für die beiden Wettlieder freuen. Sie traten zum ersten Mal gemeinsam an einem Jodlerfest auf und stellten sich der Jury. Am Abend klangen Jodellieder und Alphornklänge durch die Gassen Bösingens.

Der Jodelchor Mellingen sang gemeinsam mit vielen anderen Festteilnehmenden und feierte mit den Westschweizern bis spät in die Nacht hinein. Die westschweizerische Gastfreundschaft wird in bester Erinnerung bleiben. (zVg)

Kategorie: Mellingen

Neuen Kommentar schreiben

Name

Startseite

Meinung/Kommentar *



CAPTCHA

Diese Frage soll automatisierten Spam verhindern und überprüft, ob Sie ein menschlicher Besucher sind.

Ich bin kein Roboter.

reCAPTCHA

SPEICHERN